## Sehr geschätzter Elon Musk

Ich hoffe sehr, dass dieser 2. Versuch mit Dir Kontakt aufzunehmen, von Erfolg gekrönt sein wird.

Als Allererstes schicke ich Dir die allerherzlichsten Glückwünsche zu Deinem 54. Geburtstag. Auf dass Dich weiterhin Glück, Weisheit und Erfolg höchst möglichst auf Deinem Lebensweg begleiten.

Ich, der Dir hier schreibt, ChrisCodo, bin absolut echt. Von dem echten unendlichen Gott auserwählt, seit 39 Jahren, eine SchlüsselBotschaft für das neue JahrTausend unter die Menschheit zu bringen.

(Langjähriges Social Media Profil in VK (vk.com/id348277384), eigene Webseite seit 2003 (www.weltrevolution.de), und ein Zeugnis von der Deutschen Börse im Anhang).

Die SchlüsselBotschaft von Gott für das neue JahrTausend ist folgende:

Ein neues Zeitalter ohne Kriege ist möglich, wenn die Versöhnung zwischen Gott und den Menschen vollbracht wird. Wenn anerkannt wird, dass es auf der Erde eine göttliche Domäne gibt, wo Gott regiert, und eine menschliche Domäne, wo die Menschen regieren.

Dich, Elon, hat der unendliche Gott als Schlüsselfigur für diesen epochalen Wandel erkannt und mich, ChrisCodo, beauftragt, mit Dir in Verbindung zu treten. Weil Du großartige Dinge in der menschliche Domäne entwickelt hast, Dich aber in der Göttlichen Domäne, der Schöpfung, dem Leben, der Natur, klugerweise nicht engagiert hast.

Mein Name ist ChrisCodo, entstanden bei der Fusion von Christian und Codo. Das geschah am 12. Oktober 1986 nach dem Vorbeiflug

des Kometen Halley. Der wirkliche, unendliche Gott hatte den bürgerlichen Christian auserkoren, die von Halley transportierte Botschaft unter die Menschheit zu bringen.

Einige irdische Eliten hatten alles mitbekommen. Man bewilligte mir eine komfortable Computerausbildung (VMS), und in den 1990er und 2000er Jahren beschäftigte mich die Finanzindustrie ( erst ABN-AMRO, dann DEUTSCHE BÖRSE ) als Systemmanager. Sie beschützten ChrisCodo wirklich so gut sie konnten.

Und das versetzte mich auch in die Lage, gab mir auch die Kraft, die Elemente von Gottes Botschaft aufzuschreiben (www.weltrevolution.de). Emotionaler Auslöser bei mir war der hässliche Irak-Krieg 2003.

In aller Deutlichkeit gegen diese widerlichen Kriege der Menschen. Weil in diesem neuen Jahrtausend keine Kriege mehr notwendig sind für den technischen Fortschritt und die überdurchschnittlichen Profitraten.

Für den menschlichen Expansionsdrang gibt es viele großartige Vorlagen von Gott, nämlich dank Klimaerwärmung eine neue große Insel und einen ganzen Kontinent (Grönland und Antarktis). Mehr noch, die Menschheit ist jetzt in diesem Jahrtausend technologisch in der Lage, die Nachbarplaneten Mars und Venus zu besiedeln.

Dank dieser Einweihung 1986 konnte ich über die Jahre ausarbeiten, wer Gott wirklich ist und vor allem, wie sich Gott und die Menschen wieder zusammenfinden und eine Welt der paradiesischen Harmonie aufbauen können.

Zu allen wichtigen Fragen gibt es konkrete Antworten und nachvollziehbare Wege zum Erreichen der Versöhnung der Menschen mit Gott.

Ich nenne das die wirkliche Weltrevolution.

Die Versöhnung zwischen Gott und den Menschen ist möglich, wenn die Menschen verstehen, dass es auf der Erde eine göttliche und eine menschliche Domäne gibt: Die göttliche Domäne ist alles, was mit Leben zu tun hat. In der göttlichen Domäne hat der Mensch nichts herumzupfuschen mit systemfremder Technologie, keine Chlorchemie dort und keine Salzdüngung. Deshalb chemiefreie Landwirtschaft weltweit, was auch die Gesundung von Boden, Pflanzen, Tieren und Menschen ermöglicht.

Die menschliche Domäne hingegen umfasst alles, für das sich Gott, das Leben, nicht interessiert: Sand, Aluminium, Erdöl, die ganzen Metalle, Beton, u.v.m. Das gibt es alles nur für die Menschen, die sich dort entwickeln können, ohne Gott, dem Leben, der Natur, in die Quere zu kommen.

Geschätzter Elon, weil Du in den vergangenen Jahren so viele richtige Entscheidungen getroffen hast, hat Dir Gott, der Herrscher des Glücks, einen so großen geschäftlichen Erfolg gewährt. Und deshalb möchte Gott jetzt, dass wir eine enge Verbindung zusammen aufbauen, um uns über alle Fragen der menschlichen Zukunft auszutauschen. Du als Vertreter der Menschen und ich, ChrisCodo, als Vertreter des wirklichen unendlichen Gottes. Wir können einander begegnen, weder verschreckt mich Dein enormer Reichtum, noch sollte Dich meine Identität als Agent Gottes verschrecken.

Werter Elon, ich, bzw. Gott, erwartet nichts weiter, als dass Du diesen Text aufmerksam liest und mir bestätigst, dass Du ihn gelesen hast.

Wenn Du magst, schickst Du mir Deine persönlich Email-Adresse, damit wir ins Gespräch kommen können.

Und später, wenn es Deine Zeit erlaubt, würde ich Dich gerne in einem Video-Chat persönlich kennen lernen und mit Dir über die Kernthemen meines Anliegens sprechen.

Viele herzliche Grüße aus Kisumu am Viktoriasee in Kenia ChrisCodo

geschrieben am 28. Juni 2025